



NOTE D'INFORMATION

Origine : Simone Verchain, biologiste

Destinataire : Médecins CHA

Objet : changement de technique pour le dosage de la calprotectine fécale

Le dosage de la calprotectine fécale est désormais réalisé par méthode immunologique ProciseDx depuis le 10/05/23.
Fréquence de l'examen : 2 à 3 fois / semaine.

Pour information : selon le fournisseur le dispositif de prélèvement des selles a été testé avec des échantillons de type 2 à 6 sur l'échelle de Bristol. L'efficacité n'a pas été établie pour les échantillons de type 1 ou 7.

Par conséquent, l'examen ne sera pas réalisé pour des échantillons de type 1 ou 7 sur l'échelle de Bristol.

Les résultats sont corrélés à la technique immunologique Bühlmann en terme d'interprétation des résultats mais non corrélés en terme de résultat quantitatif, les valeurs de référence étant différentes.

- taux < 50 µg/g : absence d'inflammation du tractus gastro-intestinal
- taux entre 50 et 120 µg/g : faible réponse inflammatoire, à réévaluer dans 4 à 6 semaines pour déterminer l'état d'inflammation
- taux > 120 µg/g : inflammation du tube digestif nécessitant des investigations complémentaires

Je suis à votre disposition pour toute question éventuelle.

Simone Verchain